
Oberbürgermeister Unterlehberg teilt mit, dass nach der Sommerpause die Präsentation des 
Investors hinsichtlich des Factory Outlet Centers stattfinden soll. 
Auf Nachfrage von Ratsherr Hahn ergänzt Oberbürgermeister Unterlehberg, dass hierbei auch 
Vor- und Nachteile eines Factory Outlet Centers dargestellt werden sollen. Als möglicher 
Standort käme ein Grundstück im Süden der Stadt in Frage. Die Landesplanung sieht nach 
einem Gespräch keine Bedenken. Der betroffene Einzelhandel sei informiert worden. Eine 
Abstimmung des Besatzes soll mit dem Einzelhandel erfolgen.  
Die Frage des Ratsherr Brandt, ob die Öffentlichkeit in die Präsentation einbezogen werden 
soll, wird dahingehend beantwortet, dass dies erst nach der Entscheidung vorgesehen sei. 
 
Weiterhin erläutert Oberbürgermeister Unterlehberg kurz, dass eine Sachstandsanfrage 
bezüglich der Verfügbarkeit des ehemaligen Kasernengeländes der Hindenburg-Kaserne 
erfolgte. Als Anlage ist die Antwort der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben beigefügt. 
 
Herr Krüger, Projektleiter “Neues Rechnungswesen”, zeigt den Sachstand zur 
Vergabeangelegenheit und zum Quartalsbericht der Gebäudewirtschaft auf. 
Die erforderliche Vergabe soll im Umlaufverfahren oder als Eilentscheidung durchgeführt 
werden. 
 


